

令和7年度

# 11月のおれんじサロン ひと・まち ～若年性認知症本人交流会～

令和7年11月12日（水）

みんなでカラオケに行こう！

今日も、新規メンバーの参加がありました！

自己紹介で、新メンバーの「歌をうたうことが好き♪」の話から、他のメンバーのカラオケの話になり、今度カラオケに行こう！となりました。



令和7年11月26日（水）

最近の出来事は？

今日も、いつものメンバーで、またりいろいろな話をしました。

「講演活動など、忙しく過ごしていたよ～」

「須磨寺へ行きました、紅葉がキレイだった！」

「家族で高島市マキノのメタセコイア並木を観てきました」

メタセコイア並木の話から、「“びわイチ”（琵琶湖一周サイクリング）に挑戦する？しない？」や「サイクリングとは言えば、○○さんだよね～」

旅の話ばかりではなく、最近ニュース等で多く聞かれている熊にまつわるエピソードもありました。



次月は、令和7年12月10日(水)・24日（水） いずれも午後2時～開催  
参加希望の方は下記までご連絡ください

【お問い合わせ】 京都市長寿すこやかセンター 電話(075)354-8741



[FacebookページのQRコード]